

## APARICIONES MARIANAS EN KOTHAMANGALAM, INDIA

En la historia de la Iglesia Católica que abarca 2000 años, muchas apariciones divinas y revelaciones privadas han tenido lugar. La Iglesia reconoce y aprueba estas revelaciones privadas solo con extrema precaución y considerable discreción. La herencia de la fe recibida a través de Jesucristo, nuestro único y único Salvador, y de las Sagradas Escrituras, así como a través de la antigua tradición de la Santa Iglesia Católica, está completa. La Iglesia cree y enseña que estas revelaciones privadas que suceden de vez en cuando no agregan nada más a la plenitud de las revelaciones de Jesucristo o al tesoro inestimable de la fe cristiana.

Sin embargo, la Iglesia acepta el hecho de que tales revelaciones privadas tienen lugar y que ayudan a los niños de la Iglesia a crecer en la plenitud de la fe. Un árbol es conocido por su fruto. De manera similar, la iglesia materna está continuamente observando el crecimiento espiritual, las conversiones espirituales y la solidaridad del pueblo de Dios con el cuerpo de la iglesia a través de revelaciones privadas. Por lo tanto, **las apariciones y revelaciones divinas son temas de estudio continuo por parte de la iglesia. Si se descubre que son dignos de fe y también se convierten en la causa de un despertar espiritual, la tradición de la Santa Iglesia es darles el sello de aprobación.** Para hacer esto, la Iglesia confía en la tradición de la Iglesia de 2000 años, las revelaciones divinas de los santos, las enseñanzas de los Padres de la Iglesia y, sobre todo, la guía del Espíritu Santo. Divine Mercy Shrine of Holy Mary es un centro de peregrinación mariana dedicado a la Madre de la Divina Misericordia bajo la Eparquía de Kothamangalam.

Desde **marzo de 1999**, la Madre celestial se apareció a una **niña de ocho años llamada Chippy** y dio mensajes sobre la santificación de la vida y la salvación de las almas. La casa y las instalaciones han sido santificadas al obedecer los mensajes y las instrucciones de la Santa Madre. **Más tarde, se construyó una Gruta según el deseo de nuestra Madre.** Según lo instruido por la Santa Madre, la casa junto con la Gruta fue entregada a la Diócesis de Kothamangalam. Así, **el 14 de agosto de 2006, Mar George Punnakkottil, el obispo de Kothamangalam bendijo la capilla** y ofreció la Santa Misa. La capilla fue nombrada **"Santuario de la Divina Misericordia de Santa María"**. La Santa Madre le habla al mundo acerca de la salvación de las almas y la necesidad de la santificación de

la vida. Refugio de la Divina Misericordia Nuestra Señora dijo, **"Este lugar es especialmente seleccionado por el Dios Todopoderoso y las velas, que enciendes aquí, arden delante del Padre Celestial"**. La Madre María reveló: **"He venido según la Santa Voluntad del Padre Todopoderoso". Yo soy la Madre de la Divina Misericordia. He venido con mi Hijo a Thodupuzha para todo el mundo. La salvación en su plenitud viene a aquellos que dependen del Hijo a través de la Madre "**.

Al rezar diariamente por las almas difuntas, muy a menudo Nuestra Señora ha revelado que las almas que no han alcanzado la salvación eterna están en gran agonía y tienen que someterse a la purificación para alcanzar una visión beatífica de Dios. La iglesia nos enseña y nos alienta a orar por las almas difuntas. También estamos obligados a hacerlo. Este proceso de alcanzar la santidad es necesario para entrar en la alegría del cielo, puede acelerarse a través de nuestras oraciones, sacrificios y penitencia. Este centro de peregrinación fue seleccionado por el Padre Celestial para la salvación de las almas y la santificación de la vida a través de la intercesión de la Madre de la Divina Misericordia. La santificación de la vida y la salvación de las almas **Tal como lo instruye la Madre de Dios, uno tiene que orar por los muertos, solo después de hacer una confesión sacramental arrepentida. Para obtener la Divina Misericordia de Dios, la Santa Madre nos reveló dos medios. Eso es dedicar a nuestros parientes y antepasados vivos y muertos, ofreciendo a las personas individualmente en el Santuario, y recitando la Divina Gracia de la Misericordia todos los días para estas almas dedicadas.**

Nuestra madre aconseja visitar el Santuario una vez por semana durante nueve semanas consecutivas. Los peregrinos son testigos de que han recibido muchas bendiciones, curación y protección especial al usar el Rosario bendecido por nuestra Señora y usar el agua bendita para beber y bañarse. Dios estaba nutriendo el Santuario para crecer de manera milagrosa. Todos los días, cientos de personas de diferentes partes del país llegan aquí para orar y regresar con un enriquecimiento espiritual. **Ha habido cientos de testigos personales documentados con respecto a la conversión de muchos pecadores y la cura milagrosa de enfermedades corporales y espirituales. Todo esto confirma la presencia activa y la intercesión de la Santa Madre. y curación milagrosa de enfermedades corporales y espirituales.**

La capilla fue nombrada "Santuario de la Divina Misericordia de Santa María". **En la actualidad, la diócesis está llevando a cabo estudios y observaciones con respecto a la revelación privada y apariciones de la Santa Madre de Chippy."**

## **Administración**

Su Excelencia el Dr. George Madathikandathil el Obispo de Kothamangalam es el patrón, el P. George Kariamadam es el Rector y el Rev. Padre. James Choorathotty es el Vice Rector del Santuario. Las hermanas SABS cuidan el Santuario y cuidan a los peregrinos que vienen de lejos y de cerca. El Santuario está abierto para los peregrinos desde las 5.30 hasta las 9.30 p.

## **Fiestas**

Dos fiestas se celebran solemnemente en este santuario. El primer domingo después de Pascua (designado como el segundo domingo de Pascua en los libros litúrgicos) la Fiesta de la Divina Misericordia y el 8 de diciembre, se celebra la Fiesta de la Inmaculada Concepción de Nuestra Señora. Las dos Fiestas están precedidas por nueve días de Novena de la Divina Misericordia. Una procesión solemne vela recitar la Coronilla de la Divina Misericordia y Rosario se lleva a cabo en los días de fiesta. Otras fiestas de la Virgen se celebran con la cadena del rosario, novena de la Divina Misericordia y la Santa Misa.

## **Equipo de Servicio**

Fr.George Kariamadam (Rector)  
P. James Choorathotty (Vicerrector)  
Hna. Maria Edakkara SABS  
Sr. Kochuthresia Parathazhath SABS  
SAAlice Puthenpurackal SABS  
Sr.Jasmin Mammoottil SABS